



学校目標 ふるさとを愛し、共に学び、心豊かにたくましく生きる「仁比山っ子」の育成

にこにこ笑顔であいさつ いっしょうけんめい無言で掃除をする やさしさいっぱいなかよくする子
まじめにこつこつ勉強する子 ◎ こころと体をきたえ 進んで運動する子

主役は全員! 協力し合い 全力勝負!

9月26日(日)、天候に恵まれ、運動会を開催することができました。開会式では、児童代表の誓いの言葉、スローガンが運動場に響き渡り、体育大会への意気込みを感じました。

各競技や演技では、一生懸命に力を発揮する子どもたちの姿が見られました。低学年の「タッタ」では曲にのったかっこよくかわいらしい動き、中学年の「仁比山ソーラン2021～限界突破～」では、キレッキレのダイナミックな動き、高学年の「夢に向かって～this is me～」では曲に合わせたダンスの後に「カイト」の曲にあわせた個人技があり、動きの変化を見事に表現できました。準徒歩は、親子競技や運試的な競技があり、微笑ましい場面があらこちらにありました。最終結果は「赤組優勝」でしたが、どの子も最後まで一生懸命にがんばり「主役」になれました。



今年の運動会も新型コロナウイルス禍の中感染防止に努めながら、規模を縮小し、半日開催で行いました。加えて今年度は、名札の着用や検温票の提出にもご協力いただきました。「見に行きたかった。」という声もいただきながら、参観も家族2名までとお願いしての開催でした。台風や雨天の影響もあり、練習時間がずいぶん少なくなり心配しましたが、さすが「仁比山っ子」、本番はばっちりできました。おうちの方々

に見ていただくことでいつもよりパワーアップできたようで、これもご家族、保護者の皆様の励ましとご協力のおかげだと感謝しております。

地域、近隣の方々には練習から当日までお騒がせいたしました。ご協力、本当にありがとうございました。また、PTA 役員様には早朝より準備等お手伝いしていただきました。学校のテントの片付けまでお手伝い頂きまして、深く感謝いたします。今後とも仁比山小学校の教育にお力添えをいただければ幸いです。どうぞよろしく申し上げます。

